

# Flötenbaukurs für Kinder - Juli 2011

Anlässlich des Altlengbacher Ferienspiels bekam ich Besuch in meiner Werkstatt



Zuerst wird die Kerbe für die Andenflöte, Quena genannt, in das Bambusrohr gefeilt, dann ausprobiert, wie man sie anbläst und welcher Grundton raus kommt.



Dann muss die Position der Löcher auf dem vorher angebrachten Klebeband markiert werden.

Danach werden die Tonlöcher gebohrt.



Der letzte Schliff, damit sich niemand an scharfen Kanten verletzt.

Alle Kinder hatten große Freude mit den Quenas und konnten ihnen die ersten Töne entlocken.

